

S P R I N G

TEA

Tasty | Easy | Active

SIMPLY BREW
JUST SIP!





AROUND THE WORLD IN 47 YEARS

At Synthite, we set out on a journey in 1972. A journey that crossed many milestones and set new standards. We believe that it's our relentless pursuit for excellence that has brought us this far.

Today, we are the world's largest value-added natural ingredients company.

Over the last 47 years, we've developed some of the most innovative products and state-of-the-art technology to partner with a few of the best names in the business. By sourcing the finest raw materials from around the world and processing them into unique flavour and aroma formulations, we've been delivering tailor-made solutions to our clients

Intergrow Brands Pvt Ltd, a subsidiary of Synthite, is envisioned to carry forward the legacy and provide the superior quality products to consumers and touch lives, every day.

بدأنا رحلتنا في شركة سينثايت في عام ١٩٧٢. وقد مررنا في رحلتنا بالعديد من المراحل الرئيسية ووضعنا معاييرًا جديدة، ونعتقد أن سعيينا الدؤوب للتميز هو الذي أوصلنا إلى النجاح الذي وصلنا له الآن.

نحن اليوم أكبر شركة منتجة للمكونات الطبيعية ذات القيم الغذائية الأساسية في العالم.

على مدار الخمسين عامًا الماضية، قمنا بتطوير بعض المنتجات الأكثر ابتكارًا وأحدث التقنيات للشراكة مع عدد قليل من أفضل الشركات في المجال التجاري. من خلال الحصول على أفضل المواد الخام من جميع أنحاء العالم ومعالجتها في تركيبات فريدة من نوعها من النكهات والروائح، فإننا نقدم حلولًا مصممة خصيصًا لعملائنا.

من المتوقع أن تقوم إنترجرو براندز برايفت ليمتد وهي شركة تابعة لشركة سينثايت، بمواصلة هذا النجاح وتقديم منتجات عالية الجودة للمستهلكين والتأثير بشكل إيجابي على حياة الأفراد كل يوم.



منتجاتنا

OUR PRODUCTS



MADE IN INDIA



Sprig TE.A (Tasty. Easy. Active) brings you a range of wellness infusions with fresh, tender tea leaves blended with the goodness of natural ingredients. Made with cold-crafting technology, these unique combinations help you discover a healthier and livelier you with every refreshing cup.

يُقدم لكم شاي سبريج (لذيذ، سهل التحضير، مفيد) مجموعة من الخلطات الصحية من خلال أوراق الشاي الطازجة والممزوجة بخصائص المكونات الطبيعية. تم تصنيع هذه التركيبات الفريدة باستخدام تقنية تصنيع صحية، مما يساعدكم على التمتع بالصحة والحيوية بشكل أكبر مع احتساء كل كوب منعش.



Sip
اشربها



Pour
صب الماء



Open
افتحها

Tasty

The juiced tender tea leaves infused with a variety of natural ingredients has a pleasant, subtle flavour. Brewing or steeping dried leaves or teabags simply does not compare.

Easy

Open the sachet, empty the contents into a cup, and add hot water. The TE.A powder dissolves in water, saving you both time and effort.

Active

Naturally rich in antioxidants, TE.A is carefully curated to retain the optimal nutritional value of the leaves.

لذيذ

تكون أوراق الشاي الطرية ممزوجة بمجموعة متنوعة من المكونات الطبيعية التي تتمتع بنكهة لطيفة ولذيذة. لا يمكن مقارنة تخمير أو نقع الأوراق، أو أكياس الشاي المجففة بطريقة تصنيع هذا المنتج.

سهل التحضير

يتم فتح الكيس وإفراغ محتوياته في كوب وإضافة الماء الساخن إليها. يذوب مسحوق الشاي في الماء تلقائياً، مما يوفر لكم الوقت والجهد.

مفيد

الشاي غني بمضادات الأكسدة بشكل طبيعي، وتم تصنيعه بعناية للحفاظ على القيمة الغذائية المثلى للأوراق.



تصنيع مسحوق الشاي النقي من الأوراق DEW-KISSED LEAVES TO PURE TEA POWDER

يتم الأمر كله في يوم واحد | ALL IN A DAY

تقطف أوراق الشاي الطازجة الرقيقة من الحدائق في أعالي التلال.
Fresh, tender tea leaves are plucked from misty gardens high in the hills.

في غضون ساعات، يتم نقل الأوراق الطازجة إلى المصنع حيث تقوم تقنية التصنيع الصحية الفريدة الخاصة بنا بتسييلها وسحقها، مع الاحتفاظ بكامل جودتها.

Within hours, the fresh leaves are taken to the factory where our unique Cold-crafting™ Technology liquifies and powders them, retaining all their goodness.

يمكن إضافة مسحوق الشاي القابل للذوبان 100٪، الفني بمضادات الأكسدة والعناصر الغذائية الأخرى، مباشرة إلى كوب من الماء الساخن/ البارد والاستمتاع به على الفور.

The 100% soluble Tea powder, rich in antioxidants and other nutrients, can be directly added to a cup of hot / cold water and enjoyed instantly.



لماذا تختار شاي سبريج؟ WHY CHOOSE SPRIG TE.A?

شاي سبريج SPRIG TEA



قابل للذوبان بالكامل وسهل الاستخدام.
Fully soluble. easy to use.

يذوب الشاي بالكامل في الماء ويقدم جميع العناصر الغذائية.
All of the tea dissolves in water to deliver all of the nutrients.

تساهم المكونات الطازجة في المنتج في جعل النكهة غنية.
Fresh ingredients contribute to richer flavor.

الأنواع الأخرى من الشاي OTHER TEAS



تحتاج للتخمير أو النقع.
Brewing or steeping required.

يتم التخلص من ٩٠٪ من العناصر الغذائية الموجودة في كيس الشاي فيها.
90% nutrients in the tea bag are thrown away.

تؤثر المكونات المجففة على المغذيات والنكهات.
Dried ingredients compromise on nutrients and flavors.

MADE IN INDIA



تعزيز المناعة

Immunity boosting



المساعدة على خسارة الوزن

Help in losing weight



مضاد للالتهابات

Anti-inflammatory



يقوي القلب

boost heart health



ينقي الجسم من السموم
بشكل طبيعي

Naturally detoxifies
the body



يحسن عملية الهضم

Can improve gut health

شاي أخضر طبيعي ١٠٠٪ 100% GREEN TEA

يوفر الشاي بنسبة ١٠٠٪ مجموعة كبيرة من مضادات الأكسدة وهو يعمل على تنشيط الجسم والعقل في حالة الإرهاق، وهو مصنوع من أوراق الشاي الأخضر الطرية بدون أي إضافات أخرى.

100% pure green TE.A supplies an abundance of antioxidants and is an excellent tonic for a tired body and mind. It is crafted from tender green tea leaves with nothing else added.



شاي أخضر بالريحان GREEN TEA WITH TULSI

يعد هذا الشاي اليومي الرائع منشطاً للصحة العامة يتم الإشادة بالريحان في الأيورفيدا كعامل فعال يدعم جهاز المناعة، ويوفر مضادات الأكسدة ويساعد في تخفيف التوتر.

This remarkable everyday TE.A is a tonic for overall wellness. Tulsi is extolled in the Ayurveda, as a potent agent that supports the immune system, provides anti-oxidants and helps ease stress.



MADE IN INDIA

شاي أخضر بالنعناع المغربي GREEN TEA AND MOROCCAN MINT

يحقق الشاي الأخضر بالنعناع المغربي التوازن المثالي بين الهدوء والانتعاش السريع. يمكن الاستمتاع بهذا المشروب الفريد المنعش والعطري، سواء كان ساخناً أو مثلجاً، في أي وقت من اليوم.

TE.A Green tea with Moroccan Mint is the perfect balance of cooling calm and spritely invigoration. Refreshing and aromatic, this unique drink, hot or iced, can be enjoyed a any time of the day.



شاي أخضر بالليمون والعسل GREEN TEA WITH LEMON & HONEY

يمكن اعتبار الشاي الأخضر بالليمون والعسل "مشروب الراحة". تُستنشق الأبخرة ذات الرائحة العطرة التي تتصاعد في مزيج من الليمون الحامض وحلاوة العسل اللطيفة.

Make Green TE.A with Lemon and Honey your 'Comfort Beverage'. Inhale the aromatic vapors that rise in a sonata of lemony zing and mellow, honeyed sweetness.

MADE IN INDIA

شاي أخضر بالزنجبيل الشرقي (مع قليل من الليمون) GREEN TEA AND ORIENTAL GINGER (With A Hint Of Lime)

يعتمد الشاي الأخضر والزنجبيل الشرقي على تقليد "Yanga" (الطاقة الساخنة) من خلال إنشاء مزيج لذيذ وفريد من الشاي الأخضر الطازج والزنجبيل الطازج الصغير ولمسة من الليمون الطازج.

TE.A Green tea & Oriental Ginger builds on the tradition of 'Yang Qi' (Hot Energy) by creating a uniquely delicious blend of Fresh Green tea, Young Ginger and a touch of fresh Lime.



شاي يوني مجموعة من 5 نكهات UNI-TE.A GREEN TEA IN 5 FLAVOR

يمكنك التمتع باحتساء شاي سبريج يوني الذي يساعد على تحسين الحالة الصحية وهناك مجموعة من 5 نكهات لذيذة منه: شاي أخضر طبيعي 100% وشاي أخضر بالريحان وشاي أخضر بالليمون والعسل وشاي أخضر بالزنجبيل الشرقي (مع قليل من الليمون) وشاي أخضر بالنعناع المغربي.

You can enjoy sipping Sprig Uni tea that helps improve health with 5 delicious flavors of it: 100% natural green tea, green tea with basil, green tea with lemon and honey, green tea with oriental ginger (with a hint of lemon) and green tea with Moroccan mint.



MADE IN INDIA

شاي أسود سريع التحضير

BLACK TEA INSTANT

يأتي شاي سبريج الأسود الفوري من أرقى حدائق الشاي في مونار، ويتميز هذا الشاي بنكهة تنشيط مميزة تجعله يتفوق على البقية.

Sprig Black Tea instant comes from the finest tea gardens of Munnar. this tea has a distinctive revitalizing flavor which makes it a cut above the rest.



شاي أسود بالنعناع

BLACK TEA MINT



شاي سبريج الأسود بالنعناع هو التوازن المثالي بين الهدوء البارد والانتعاش السريع. منعش وعطري، يمكن الاستمتاع بهذا المشروب الفريد في أي وقت من اليوم.

Sprig Black Tea with Mint is the perfect balance of cooling calm & spritely invigoration. Refreshing & aromatic, this unique drink can be enjoyed at any time of the day.

MADE IN INDIA

سبيرج شاي اسود بالستيفيا BLACK TEA WITH STEVIA

يعتبر شاي سبيرج الاسود مع الستيفيا بديلاً لذيذاً وطبيعياً للمحليات والمشروبات التقليدية. خاصة لأولئك الذين يسعون إلى الحد من تناول السكر.

Sprig Black Tea with Stevia is a delightful and natural replacement for conventional sweeteners and drinks. It is an excellent alternative for those seeking to reduce their sugar intake.



شاي سبيرج يوني مجموعة من 5 نكهات BLACK TEA UNI-TEA



احصل على النشاط مع شاي يوني سبيرج - مجموعة متنوعة من الشاي الأسود والأخضر: شاي أسود سريع التحضير ، شاي أسود مع ستيفيا ، شاي أسود بالنعناع ، شاي أخضر 100٪ وشاي أخضر بالنعناع المغربي.

Energize with Sprig`s Uni TE.A - An Assortment of Black & Green Teas: instant Black tea, black tea with stevia, black tea with mint, 100% Green tea & Green tea with Moroccan Mint.

MADE IN INDIA



EIMKAAN ALKHALIH
WE CARE FOR YOU



المستورد والمسوق : م امكان الخليج التجارية
خدمة العملاء: ..٩٦٦١٣٦٦٥٤...
واتساب: ..٩٦٦٥٥٦٦٨٧٤٤٥
بريد الكتروني: info@eimkaan.com

Imported and Marketed by : Eimkaan Alkhalih Trading EST

Customer services: 00966126654000

WhatsApp: 00966556687445

Email: info@eimkaan.com